

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Martes, 17 febrero de 2009, 10:37

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

REBE 08/42180

Granada

EL PERSONAL DE ESTE ORGANISMO SE ENCARGARÁ DE ELABORAR LOS PROYECTOS DE OBRAS

Crean una oficina para ayudar a los municipios a mejorar su accesibilidad

lunes, 16/02/2009 18:15

EFE

Imprimir Enviar

El asesoramiento y la elaboración de proyectos de obras para la eliminación de barreras arquitectónicas en los municipios de Granada centrarán la actividad de la recién creada Oficina Provincial de Accesibilidad, que también desarrollará líneas de investigación en arquitectura, urbanismo y medio ambiente.

La puesta en marcha de esta oficina ha sido posible gracias a la firma de un convenio suscrito hoy entre la Universidad de Granada, la Diputación provincial y la Federación Granadina de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (FEGRADI).

Durante el acto, el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler, ha explicado que el personal de este organismo se encargará de elaborar los proyectos de obras de eliminación de barreras derivados de los planes de accesibilidad de cada localidad de menos de 20.000 habitantes.

Para ello, contarán con la colaboración del departamento de Construcciones Arquitectónicas de la universidad granadina, que aportará la colaboración técnica para la dirección de la investigación y con los consejos de la asociación FEGRADI.

También trabajarán para que los ayuntamientos consigan la financiación necesaria de las distintas administraciones para poder ejecutar sus planes.

Martínez Caler ha anunciado que las primeras actuaciones de esta oficina se realizarán en municipios de menos de 1.000 habitantes al ser los que tienen las infraestructuras más antiguas y con mayores deficiencias.

El presidente de la Diputación ha recordado que en la provincia de Granada residen 37.000 discapacitados y 42.000 personas con problemas de movilidad, la mayoría de los cuales son mayores que precisamente residen en pueblos pequeños.

Por su parte, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha señalado que esta institución ya estudia las fórmulas para hacer más accesible la sede del Rectorado, en el Hospital Real.

El presidente de FEGRADI, Martín Ortega, ha manifestado que se trata de "concienciar" a los técnicos para que sepan qué deben hacer y ha recordado que la ley fijó 2001 como límite para que los consistorios tuvieran listos sus planes de accesibilidad y 2011 el tope para que las obras estuvieran ejecutadas.

Ha añadido además, que el Ayuntamiento de Granada es el único de la provincia que aún no ha concluido su plan de accesibilidad, el cual todavía se encuentra en fase de redacción.

No obstante, Martínez Caler ha asegurado que pese a la puesta en marcha de esta oficina "sería mucho correr" llegar a la barrera legal fijada para 2011 para tener acometidas todas las obras.

OPINIÓN

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.